

DIN 02237196	DIN 02237196
Pr <b>ALBAC® 110</b>	Pr <b>ALBAC® 110</b>
<b>Zinc Bacitracin Premix</b>	<b>Prémélange de bacitracine de zinc</b>
<b>Veterinary Use Only</b> <b>Antibiotic</b>	<b>Usage vétérinaire seulement</b> <b>Antibiotique</b>
<b>For feed manufacturing use only</b>	<b>Réservé à la fabrication de moulées</b>
<b>Active Ingredient:</b> <b>Contains 110 g/kg of Bacitracin activity</b> <b>(as zinc bacitracin).</b> <b>For feed medication of chickens and swine.</b>	<b>Ingrédient actif:</b> <b>Renferme 110 g/kg de bacitracine active (sous</b> <b>forme de bacitracine de zinc).</b> <b>Pour une alimentation médicamenteuse des</b> <b>poulets et porcs.</b>
<b>Indications and Directions for Use:</b> <i>To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently and for the shortest duration required to achieve the desired clinical outcome.</i> 1. For the reduction of early mortality in chicks. Mix 1 kg of Albac 110 in 1000 kg (110 mg bacitracin/kg) of complete feed and provide this as the sole ration for 5 to 15 days. 2. For the prevention of necrotic enteritis caused by <i>Clostridium perfringens</i> susceptible to bacitracin in broiler chickens. Mix 0.5 kg of Albac 110 in 1000 kg (55 mg bacitracin/kg) of complete feed and provide this as the sole ration continuously. 3. As an aid in the treatment of bacterial enteritis (scours) in swine (except coliform diarrhea). Mix 1 kg of Albac 110 in 1000 kg (110 mg bacitracin/kg) of complete feed and provide this as the sole ration for 5 to 15 days. 4. As an aid in the prevention of bacterial enteritis (scours) in swine (except coliform diarrhea). Mix 0.5 kg of Albac 110 in 1000 kg (55 mg bacitracin/kg) of complete feed and provide this as the sole ration continuously.	<b>Indications et mode d'emploi:</b> <i>Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence et pendant la plus courte durée de temps requise pour obtenir le résultat clinique attendu.</i> 1. Pour la diminution de mortalité précoce chez les poussins. Mélanger 1 kg d'Albac 110 dans 1000 kg (110 mg bacitracine/kg) d'aliment complet et distribuer cet aliment à l'exclusion de tout autre aliment pendant 5 à 15 jours. 2. Pour la prévention de l'entérite nécrotique causée par <i>Clostridium perfringens</i> sensible à la bacitracine chez les poulets à griller. Mélanger 0,5 kg d'Albac 110 dans 1000 kg (55 mg bacitracine/kg) d'aliment complet et distribuer cet aliment continuellement à l'exclusion de tout autre aliment. 3. Pour aider à traiter l'entérite bactérienne (diarrhée) chez les porcs (à l'exclusion de la diarrhée causée par des organismes coliformes). Mélanger 1kg d'Albac 110 dans 1000 kg (110 mg bacitracine/kg) d'aliment complet et distribuer cet aliment à l'exclusion de tout autre aliment pendant 5 à 15 jours. 4. Pour aider à prévenir l'entérite bacitracine (diarrhée) chez les porcs (à l'exception de la diarrhée causée par des organismes coliformes). Mélanger 0,5 kg d'Albac 110 dans 1000 kg (55 mg bacitracine/kg) d'aliment complet et distribuer cet aliment continuellement à l'exclusion de tout autre aliment.
<b>Cautions:</b> 1. Do not use in feeds containing bentonite or	<b>Précautions:</b> 1. Ne pas utiliser dans les aliments qui

<p>other pellet binding agents.</p> <p>2. Pigs refusing to eat should be treated individually.</p>	<p>contiennent de la bentonite ou d'autres liants pour agglomérés.</p> <p>2. Les porcs qui refusent de manger devraient être traités individuellement.</p>
<p><b>Warnings:</b></p> <p>1. No withdrawal period is required for chicken or swine when treated according to the label.</p> <p>2. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes.</p> <p>3. Keep out of reach of children.</p>	<p><b>Mises en garde:</b></p> <p>1. Un délai d'attente n'est pas requis pour poulets ou porcs quand les directives de l'étiquette sont suivies.</p> <p>2. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux.</p> <p>3. Garder hors de la portée des enfants.</p>
<p><b>Storage:</b> Store in a cool dry place. Close the bag after use.</p>	<p><b>Entreposage:</b> Entreposer au frais et au sec. Fermer le sac après usage.</p>
<p>Huvepharma is a trademark and Albac is a registered trademark of Huvepharma.</p>	<p>Huvepharma est une marque de commerce et Albac est une marque déposée de Huvepharma.</p>
<p>LOT see bag Voir sur le sac</p> <p>Net 25 kg</p> <p><b>MANUFACTURED BY:</b> HUVEPHARMA EOOD, 3a, Nikolay Haytov Street, Sofia 1113, Bulgaria <b>DISTRIBUTED BY:</b> Bio Agri Mix LP, P.O. Box 399, Mitchell, ON NOK 1N0</p> <p><b>FABRIQUÉ PAR:</b> HUVEPHARMA EOOD, 3a, Nikolay Haytov, 1113 Sofia, Bulgaria <b>DISTRIBUÉ PAR:</b> Bio Agri Mix LP, P.O. Box 399, Mitchell, ON NOK 1N0</p> <p><b>LB2189v3Alb110-fa-CAN0717</b></p>	<p>EXP. see bag Voir sur le sac</p> <p></p>